

DIARIO EXTRA
10 de setiembre 1987

ARIAS Y SENADOR DISCREPAN

● Ayer en horas de la mañana, el presidente Oscar Arias recibió al senador por el estado de Nueva York y precandidato del partido Republicano de Estados Unidos, Jack Kemp.

El mandatario y el político estadounidense discreparon sobre la forma de lograr la paz en Centroamérica.

Durante la reunión, Kemp señaló que «algo creyendo que se debe dar ayuda a los

grupos contrarrevolucionarios nicaragüenses que luchan contra el régimen sandinista de Nicaragua».

El presidente Arias, quien se encontraba al lado del norteamericano cuando este daba sus declaraciones, reiteró su posición contraria a la ayuda para los «contras».

Kemp, quien estaba acompañado por el senador republicano por Texas, Beau Boulter, y por unos 20 asesores, dijo que «habrá que ver si Nicaragua cumple lo firmado hace un mes en Guatemala».

El senador recordó que en 1979 se firmó un convenio con la OEA, «y nunca lo cumplieron», dijo.

Tanto el mandatario tico como el político estadounidense admitieron las discrepancias, pero ambos dijeron que «fue una reunión interesante» de análisis y discusión sobre Centroamérica.

DE-10-9-87